



LE MOUVEMENT DE LA PAIX

**Agréé Association Nationale de la Jeunesse et d'Éducation Populaire**

**Association à statut consultatif ECOSOC à l'ONU**

9 rue Dulcie September - 93400 Saint-Ouen

Tél. 01 40 12 09 12 - Courriel : national@mvtpaix.org

www.mvtpaix.org

---

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

# Journée mondiale de la santé du 7 avril 2021

**Le Mouvement de la Paix appelle à soutenir l'Initiative Citoyenne Européenne (ICE) « Pas de profits sur la pandémie ».**

À l'occasion de la Journée mondiale de la santé du 7 avril 2021, le Mouvement de la Paix appelle à agir pour que les vaccins soient accessibles, au plan mondial, à toutes les populations indépendamment de leurs revenus - et en particulier pour les plus pauvres.

Face à la pandémie, le Mouvement de la Paix estime que les logiques de profits financiers ne doivent pas prévaloir sur les logiques de solidarité humaine et de coopération qui sont, pour nous, à la base de la construction d'un monde de justice et de Paix.

Nous estimons que, pour sortir de la pandémie au plus vite, il est nécessaire de rendre accessible à la population mondiale une vaccination sûre, gratuite et de qualité.

C'est pourquoi, nous appelons, avec des milliers de citoyen.ne.s et des centaines d'organisations (<https://noprofitonpandemic.eu/fr/qui-sommes-nous/>), à participer à l'Initiative Citoyenne Européenne « Pas de profits sur la pandémie ».

Chacun peut y contribuer en signant et en faisant signer l'Initiative Citoyenne Européenne <https://noprofitonpandemic.eu/fr/> avec les organisations partenaires de cette campagne.

Dans ce contexte, nous tenons à rappeler que la course aux armements - y compris nucléaires - a contribué à faire doubler les dépenses militaires mondiales en 20 ans pour atteindre la somme indécente de 1 917 milliards de dollars en 2019.

Il est révoltant que dans la situation actuelle, aucun chef d'État n'ait cru bon d'annoncer une diminution de ses dépenses militaires et, pour ce qui concerne les neuf États dotés de l'arme nucléaire, qu'aucun État n'ait annoncé qu'il gelait complètement ses programmes de « modernisation » des armes nucléaires afin de contribuer à la sécurité sanitaire des populations qui est une des composantes de la sécurité humaine globale.

Affirmons notre solidarité pour une sécurité mondiale humaine à la fois sociale, écologique et sanitaire en soutenant l'ICE « Pas de profit sur la pandémie ».

**A Paris, le mercredi 7 avril 2021**

**Le Mouvement de la Paix**